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Anfragen der Fraktionen 

zur gespielten Sitzung am 15. Juli 2011 

in Nürnberg 

 

Anfrage der „Jugendpartei Nürnberg“ 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, wir bitten Sie im Namen der Fraktion „Jugendpartei 
Nürnberg“ folgende Anfrage zu beantworten 

 

 

- Was bedeutet die Sperrzeit konkret? (Wen betrifft sie? Wo?) 
- Welche Anlässe gibt es für die Sperrzeit? 
- Was ist zum Thema Sperrzeit geplant? 
- Welche Verluste muss das Ansehen der Stadt bzgl. des Tourismus einstecken? 

Anfrage der „Partei mit Herz“ 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, wir bitten Sie im Namen der Fraktion „Partei mit Herz“ 
folgende Anfrage zu beantworten 

 - Welche Möglichkeiten bestehen, dass die U-Bahn auch nachts fährt, analog 
zum Nightliner?  

Gründe hierfür sind ein bequemeres Heimkommen sowohl für Schichtarbeiter als 
auch für Besucher der Disco. 

Anfrage des „Bündnis junger Frauen“ 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, wir bitten Sie im Namen der Fraktion „Bündnis junger 
Frauen“ folgende Anfrage zu beantworten 

 - Wie können wir den Z-Bau als Bürger nutzen und inwiefern unterscheidet sich 
das neue Konzept vom Bisherigen?  

- Besteht die Möglichkeit, familienfreundliche Einrichtungen mit einzubinden? 
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Anfrage der Partei “Good people – good world”   

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, wir bitten Sie im Namen der Fraktion „Good people – 
good world“ folgende Anfrage zu beantworten (insbesondere Wirtschaftsreferat, Baureferat, 
Stadtplanung) 

 Seit ca. 2 Jahren steht das ehemalige Quelle Gebäude zum großen Teil leer. Sowohl 
aus wirtschaftlicher, als auch aus stadtplanerischer Sicht,  ist es eine wichtige Aufgabe 
das gesamte Gelände zu nutzen. Wir bitten deshalb um Beantwortung folgender 
Fragen: 

- Wie groß ist das Gelände insgesamt und wie groß sind die verschiedenen 
Nutzungen (z.B. Hof, Lager, Läden, Parkplätze, Büro)? 

- Wie viele Quadratmeter sind belegt und wie werden diese genutzt?? Welche 
weiteren Anfragen bestehen für eine Nutzung? 

- Wie wird die Verwaltung in die Pläne der Investoren eingebunden? 
- Das Gebäude ist unter energetischer Sicht sehr verbesserungswürdig. Welches 

Gesamtkonzept besteht für das Gebäude? Welches Mitspracherecht hat die 
Stadt dabei? 

- Inwiefern ist die energetische Sanierung durch den Denkmalschutz 
eingeschränkt? 

Anfrage der Partei „Die Aktiven“ 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, wir bitten Sie im Namen der Fraktion „Die Aktiven“ 
folgende Anfrage zu beantworten  

 Seit über 30 Jahren wir in unserer Stadt diskutiert, dass der Frankenschnellweg 
ausgebaut wird und eine Verbesserung an den Rampen erfolgt. Uns stellen sich 
deshalb folgende Fragen: 

- Wie schauen die Verhandlungen mit dem Freistaat aus? Laut Innenminister 
bekommen wir eine Sonderförderquote, wann wird diese bestätigt? 

- Wann können wir mit dem Baubeginn rechnen? 
- Welche Einschränkungen ergeben sich? 
- Welche Maßnahmen können ergriffen werden, dass die Einschränkungen 

erträglicher sind? 
- Welche Kosten ergeben sich außerhalb des Frankenschnellweg-Baus, welche die 

Stadt noch zu tragen hat? 
Dieses Projekt liegt uns besonders am Herzen, da wir jeden Tag mit der Stau 
Problematik, der Umweltverschmutzung und der Lärmbelästigung leben müssen. 

 


